

La Dépêche, jeudi 31 mai 2019.

8 étudiants pour la certification Coffmet



Les 8 étudiants figeacois et leur professeur Matthieu Oules.

Publié le 31/05/2019 à 07:55

Vendredi 24 mai, les étudiants de la Licence Professionnelle Qualité Contrôles Métrologie (LP QCM) de l'IUT de Figeac ont passé l'examen du niveau 1 de la certification Coffmet. L'IUT de Figeac, soutenu par le service Formation Continue de l'Université Toulouse Jean-Jaurès, a permis la réalisation de cet examen en finançant la formation.

Ils deviennent les premiers étudiants certifiés Coffmet. Matthieu Oules, responsable de la LP QCM et lui-même certifié Coffmet niveau 2, avait du mal à rassurer ces 8 jeunes candidats. La certification proposée par le Coffmet, Comité Français pour la Formation à la Mesure Tridimensionnelle, est une formation nationale certifiante et standardisée, elle valide le niveau des métrologues en 3 niveaux. Le niveau 1, qui atteste les compétences d'utilisateur de machine tridimensionnelle, est de plus en plus exigé à l'embauche de contrôleurs métrologues. Il représente donc un véritable atout pour l'entrée des étudiants de licence QCM dans la vie active.

Les 8 étudiants figeacois rejoignent donc les quelque 1 200 salariés certifiés en France et possèdent avec leur licence bientôt en poche, un bagage technique que les industriels vont s'arracher, tant ces profils sont recherchés un peu partout en France. Certains d'entre eux envisagent déjà le passage du niveau 2 de la certification Coffmet, voire plus, pour atteindre une expertise très précieuse pour les entreprises dans le domaine de la métrologie.